

La voiture, mise à disposition par le garage Skoda de Tomblaine , vient d'être livrée, comme un cadeau

offert aux six jeunes tomblainois, qui, avec deux animateurs municipaux Sébastien Fetzer et Ismaïl Arbouze,

vont faire partie de la caravane publicitaire du Tour de l'Avenir, du 13 au 22 août 2021. Nos jeunes tomblainois

rejoindront la ville-départ Charleville-Mézières, dès le 12 août. Le Tour de France des moins de 23 ans se

terminera cette année le 22 août, à plus de 2000 mètres d'altitude, au sommet du Petit-Saint-Bernard, à la

frontière franco-italienne, avec le franchissement de l'Iseran, plus haut col routier d'Europe (2764m), où

Egan Bernal avait forgé son succès dans le Tour de France 2019 !

Quelle aventure extraordinaire que celle que vont vivre nos six jeunes ! Voiture prêtée et apprêtée par Skoda,

hébergement, nourriture et essence pris en charge par la Commune dans le cadre de ce chantier-jeunes.

Les jeunes, eux, ont conçu le covering pour décorer la voiture, comme vous pouvez le voir sur ces photos.

Leur mission ? Elle consiste à participer aux animations de la caravane publicitaire (distribution de petits

objets publicitaires), à en respecter scrupuleusement les règles de fonctionnement (assez strictes, forcément)

et les règles de vie, de montrer en permanence un beau comportement (ils représentent la Ville de Tomblaine)

et de réaliser un reportage photos et vidéos qui sera diffusé en public au mois d'octobre à l'Espace Jean Jaurès.

Ce reportage sera à la fois un souvenir pour eux et leurs familles et un compte-rendu qu'ils nous feront. Denise

Gundelwein et Philippe Luce, adjoints au Maire, étaient présents, à la réception de la voiture Skoda, pour les

encourager et les féliciter ! On voit sur ces photos également les personnels de chez Skoda, qu'il nous faut remercier

chaleureusement pour avoir participé avec enthousiasme, un grand merci !

Ça commence donc pour eux, dès demain, mais n'oubliez pas que mercredi 18 août, Tomblaine sera ville étape

de la 5ème étape du Tour de l'Avenir ! Venez nombreux, ce sera animé, populaire et festif !











